



40 Jahre Porsche Club Monasteria

# Freundschaftstreffen in Münster

Unter dem Motto „Münster - die lebenswerteste Stadt der Welt“ (LivCom-Award 2004) lud der PC Monasteria nach Münster ein, um Mitte Juni sein 40-jähriges Jubiläum zu feiern. Wegen der großen Resonanz wurde die ursprünglich geplante Anzahl von 50 Teilnehmern auf 70 erhöht. Dennoch war die Veranstaltung bereits zum Jahreswechsel 2015/16 ausgebucht – drei Monate vor dem offiziellen Anmeldeschluss.

Neben den Teilnehmern aus den eigenen Reihen und von Porsche Clubs aus dem gesamten Bundesgebiet waren auch PCD-Event- und Touringleiter Erwin Pfeiffer, PCD-Schatzmeister Henning Wedemeyer und Andrea Schwegler von der Porsche Clubbetreuung mit von der Partie.

Den Porsche Freunden wurde ein rundum attraktives Programm geboten: Nach der Begrüßung im Hotel mit einem Aperitif startete die Stadtrundfahrt mit dem Doppeldecker-Cabrio-Bus. Es schlossen sich geführte Rundgänge durch die Altstadt und ein rustikaler westfälischer Abend in einem Traditions-Gasthaus der Altstadt an. Dort stattete auch ein Kiepenkerl seinen Besuch ab.

Der Samstag stand ganz im Zeichen einer Münsterland-Rallye mit 35 Porsche Fahrzeugen. Auf einer landschaftlich reizvollen Strecke,

die nach rund 180 km am „westfälischen Versailles“, dem Wasserschloss Nordkirchen, endete, wurden zahlreiche Schönheiten des Münsterlandes präsentiert. Unterwegs gab es einige knifflige Quiz-Aufgaben zu lösen.

Zum exklusiven Festabend trafen sich die Teilnehmer dann in einem eleganten italienischen Restaurant, welches zu den besten in Deutschland gehört und komplett für die Veranstaltung reserviert war. Im Verlaufe des Festabends wurde eine Tombola mit 100, durch großzügige Sponsoren bereitgestellten, Preisen durchgeführt. Bei einer sensationellen Gewinnquote überstieg der Wert der Preise den Einsatz um ein Mehrfaches. Die Tombola brachte ein Ergebnis von 2.690 €. Dieser stattliche Betrag wurde von einem Mitglied des PC Monasteria auf stolze 5.380 € verdoppelt. Der Gesamtbetrag konnte den Vertreterinnen des Kinderhospizes Königskinder in Münster übergeben werden. Die Freude war dementsprechend groß!

Am Sonntag wurden die Teilnehmer dann mit einem Farewell-Frühstück und der Siegerehrung der Münsterland-Rallye verabschiedet. War das Wetter auch bisweilen etwas durchwachsen, gab es viele strahlende Gesichter.

TEXT CHRISTINE WENKER FOTOS HELEN BECKER UND STEFAN POHL

